

1. Record Nr.	UNINA9910306651503321
Autore	Ager Sheila L
Titolo	Regionalism in Hellenistic and Roman Asia Minor / / Hugh Elton, Gary Reger
Pubbl/distr/stampa	Pessac, : Ausonius Éditions, 2018
ISBN	2-35613-276-7
Descrizione fisica	1 online resource (207 p.)
Altri autori (Persone)	BillowsRichard A BressonAlain CorstenThomas CrowtherCharles EltonHugh FreemanPhilip GregoryAndrew P LevickBarbara MacroAnthony D MetcalfWilliam E PotterDavid RegerGary RobinsonThurstan RogersGuy Mac Lean ScholtenJoseph VandeputLutgarde WaelkensMarc
Soggetti	Classics History Antiquité hégémonie civilisation hellénistique régionalisme monde grec région Antiquity Hellenistic civilization Hellenistic period regionalism hegemony

Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>La notion de région a depuis fort longtemps été un concept de base de l'analyse historique du monde grec. Cependant, ce concept n'a pas toujours été clairement défini. Les contributions de ce volume n'esquivent pas la question et s'efforcent de mettre en évidence les implications de la notion selon différentes perspectives d'analyse, en prenant pour cadre de référence l'Asie Mineure hellénistique et romaine. Qu'elles examinent la culture, le monnayage ou les institutions politiques, les contributions de ce volume s'attachent à explorer les différentes facettes des identités régionales. De même, elles prennent en considération les moyens par lesquels ces identités pouvaient rester tendanciellement stables ou au contraire évoluer au fil du temps, et définissent leur type d'interaction avec les puissances hégémoniques. Parfois aussi, elles n'hésitent pas à mettre en cause l'utilité de l'approche régionale. Enfin, la question de l'"ethnicité" n'est pas négligée. Ce volume intéressera les spécialistes de l'Asie Mineure, aussi bien que tous ceux qui s'intéressent à la conceptualisation de la notion de région dans le monde méditerranéen.</p> <p>Regions and regionalism have been staples of historical analysis for the Greek world for a very long time. What is meant by a region, however, is not always obvious. The contributions in this volume seek to address the question of defining regions and working out the implications of regionalism along different dimensions of analysis for Asia Minor in the Hellenistic and Roman periods. Looking at culture, coinage, political institutions, the papers explore different markers of regional identity, consider ways in which these identities may remain stable or change over time, review the character of the interaction between regional entities and hegemonic powers, and challenge the usefulness in some cases of regional analysis. Questions of ethnicity are also addressed. This volume will be of interest to historians working in Asia Minor and...</p>